
2024-2025 年度第 2 回在京秋田県高等学校同窓会連合会役員会議事録 

 
１. 日 時 令和 6 年 10 月 28 日（月）14 時 00 分～15 時 20 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 2 号会議室 

 
３. 出席者 （敬称略） 長瀬、武藤、根市、大森、三浦、藤原、高橋、  
            藤原（宏子）､大類、佐藤、熊谷、大渕、柴田 

          役員 13 人      

 
４. 長瀬新会長から挨拶があり役員会を開会した。 

  
５.議事（議長－長瀬会長） 
（１）組織担当・大森副会長よりの継続提案に関して 

大森副会長の前回の提案に対して、藤原幹事長からさっそく今回の運営委員会の案

内は、役員会の案内メールには運営委員会の案内も同時に添付しているので、それ

ぞれの所属同窓会の運営委員には各役員から連絡をしてもらう方法をとった。役員

がいない同窓会の運営委員にはこれまで通りメールで連絡した。と報告があった。 
また秋高連 HP には在京同窓会として 45 校が掲載されているが、昨年度は 29 校し

か年会費を納めていない。会費を納めていない同窓会を HP に継続して掲載してい

いものかと幹事長から意見が出て議論したところ、会費を納めていない同窓会は HP
上の表示を分ける事となった。同時に実際に活動しているかの確認作業を進めるこ

ととした。 
（２）R6.5.25（日）秋高連総会・フェスタの講師について 

第１候補は、元プロ野球選手、与田剛氏（秋田に出向いて野球の指導をしている） 
第 2 候補は、日本ラグビーフットボール協会会長、土田雅人氏（秋田工高出身） 
第 3 候補は、元水泳選手、長崎宏子さん（秋田北高出身） 
まずは第 1 候補の与田剛氏にアプローチして行く事とした。 

（３）会報 13 号について 
広報担当の武藤会長代行から、本日欠席しているが森副幹事長に会報部長になって

もらい 13 号を進めたいと提案があった。 
（４）ふるさと訪問団について 

県南地区役員の武藤会長代行・三浦副会長・藤原幹事長・高橋副幹事長が委員とな

って計画する。 
現状での構想は、訪問高校→湯沢高校・湯沢翔北高校雄勝高・羽後高 
宿泊場所→秋ノ宮温泉郷・秋の宮山荘 
日時→6 月 19-20 日もしくは 27-28 日 
と報告があった。 

（５）ミニハイクについて 
文体担当の根市副会長・高橋副幹事長から別紙のチラシが配られ説明があった。内



容は HP に掲載と同じ。現状は 4 校から 14 人の参加者。今回は加盟同窓会の総会と

重なってしまい参加者が少ないのでもう少し参加者を募りたいと報告があった。 
（６）今後の日程、その他 
   藤原幹事長から、第 3 回役員会・第 2 回運営委員会を 2025.2 月中に、4 月に第 4 回

役員会を開催予定と話があった。 
   同じく藤原幹事長から、秋高連 HP を通じて 

①「あきた菜ステーション」と名付けた高齢の方々に対するサービスを秋田県潟上市

で立ち上げたので宣伝したいとアプローチがあった。(別紙参照) 
②秋田市から千秋公園のさくらを守るクラウドファンディングに協力して欲しいと

連絡があった。（別紙参照） 
と報告があった。 

６.三浦副会長の挨拶で閉会した。 
 

 以 上 


